



神山中学校だより

第54号 令和6年(2024)年9月27日

		10月(神無月)	
日	曜	今月の行事予定等	
1	火	3年未来塾 SC	
2	水	3年第1回基礎学力テスト	
3	木	⑤1年生研究授業 清掃 部活あり 3年未来塾	
4	金	③④1年KAIR課外授業 英検15:00~	
5	土	ブロック新人戦(野球、卓球、バレーボール)	
6	日	ブロック新人戦(野球、バレーボール)	
7	月	郡中校長会②公開授業 ⑥集会&作文	
8	火	3年未来塾 SC 2年ピロリ菌検査1回目	
9	水	③④1年調理実習	
10	木	2、3年未来塾 ノー部活デー	
11	金	SSW	
12	土	ブロック新人戦(バレーボール)	
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	3年未来塾 SC	
16	水	2年ピロリ菌検査2回目	
17	木	⑥英語力判定テスト(全学年) 3年オランダ学生交流(放課後) ノー部活デー 2年未来塾	
18	金		
19	土		
20	日		
21	月	秋休み	
22	火	秋休み	
23	水		
24	木	⑤⑥1年ふるさと学習(料理) 2年卒業生と語る会⑤⑥ ノー部活 未来塾なし	
25	金	郡駅伝大会②③生徒応援 SSW	
26	土		
27	日		
28	月	駅伝大会予備日 ⑥委員会&清掃分担	
29	火	3年未来塾 SC	
30	水	⑥3年4K祭映像作り1回目	
31	木	未来塾なし ノー部活デー	

9月14日に開催した第52回神中祭では、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。本年度テーマは、「一笑懸命」。天候も心配されましたが、なんとか全日程を終えることができました。競技部、しあわせ創造部、文化部と生徒一人ひとりが輝き、心をひとつにして取り組んだ神中祭でした。

また、保護者の皆様のご協力や競技への参加、本当にありがとうございました。2学期は様々な行事が各学年控えています。今後ともご協力をお願いいたします。(学校長)

第52回神中祭を終えて

【〇〇〇〇】
中学生最後の神中祭がありました。一年生のときは、生徒が種目を決めることにびっくりしたけれど、先輩たちのおかげで楽しくすることができました。いつの間にか3年生で、早いなと思いました。今年は勝てる未来がなかったけれど、最後まであきらめずにがんばることができて良かったです。特にリレーを1周走ることががんばれました。

【〇〇〇〇】
神中祭がありました。雨が降ってきて不安だったけれど、無事にできました。練習のように楽しくできました。ぼくは借り物競走が一番楽しかったです。いろんなお題がでてきて、一緒に走っているのが見ていておもしろかったです。文化祭の方もみんなすごかったし、おもしろかったです。僕たちの劇もとくにトラブルがなくおもしろくできました。もう一度みんなで神中祭をやりたいです。

【〇〇〇〇】
いよいよ最後の神中祭の日がやってきました。朝から雨が心配でしたが、始まったらやんでくれたので良かったです。競技で一番楽しかったのはやっぱりリレーです。天流君がアンカーで待っていてくれたのはとてもうれしかったです。最後一緒に走れたのは、いい思い出になりました。その後の写真撮影も楽しかったです。昼休みは先輩たちに久しぶりに会って話せたのでうれしかったです。午後のパフォーマンスもみんな工夫しておもしろかったし、先生のまねも精一杯できたと思います。劇は帰ってビデオを見ると思ったよりうまくできていたと思います。先生たちのパフォーマンスもおもしろかったし、アイドルも盛り上げられて良かったです。最高でした。

【〇〇〇〇】
今日は最後の神中祭でした。だから、父と母が最初から最後まで見てくれました。父と母の話を聞くと、劇はとても面白かったと言っていました。前日までがんばってよかったとそのとき思いました。私も劇や競技は練習のときよりかとてもよく、後から撮ったものを見ておもしろかったです。いい思い出になりました。

【〇〇〇〇】
神中祭の前にけがをしてしまい、競技にでられませんでした。ですが実況や得点の計算などできることをしました。みんなが頑張っているのを見るのもとても楽しかったです。でも来年こそは絶対に競技にでて活躍します。

【〇〇〇〇】
神中祭で一番心に残っているのは、パフォーマンスの部に出たことです。九月に入ってからメンバーのみんなで練習を始めました。僕はコントで、木村拓哉のモノマネをみんなに披露しました。本番前はすごく緊張したけれど、思っていたよりもみんなが笑ってくれたので、とても嬉しかったです。

【〇〇〇〇】
神中祭をとにかく全力で頑張りました。初めてする係の仕事や得意なダンス、苦手なリレーも頑張りました。そのおかげか、予行演習の時よりもリレーのバトンパスがうまくいきました。私はそれがとてもうれしかったです。

【〇〇〇〇】
午前の部のリレーが一番心に残りました。練習では白組は結構な差をつけられて負けていたけれど、本番では僅差で負けてしまったものの、二位と三位という結果を残すことができて嬉しかったです。他の競技も白組は負けることが多かったけれど、白組全員で協力して競技を行えたので、とても楽しかったです。

【〇〇〇〇】
特に印象に残ったのは、パフォーマンスの部です。自分が出たことも思い出ですが、コントや先生のサプライズが特に印象に残っています。すべて見てとても楽しかったです。競技の部も含め、スローガン通りたくさん笑い一生懸命取り組めた神中祭でした。

【〇〇〇〇】
神中祭で頑張ったことはコントです。コントは塚本先生と尾西航くんと久保大空くんとしました。僕は航くんがしていたお母さんの娘役をしました。昼休みや空いている時間に練習をしました。本番前は緊張したけれど、やってみたらみんな笑ってくれたので嬉しかったです。来年も同じメンバーでコントをしたいです。

11月行事予定

11月 1日(金)	オープンスクール合唱コンクール
11月 5日(火)	実力テスト①~⑤ 縦割り班活動⑥
11月 6日(水)	3年保育実習②~④ 3年4K映像⑥
11月 7日(木)	1年ふるさと学習⑤⑥
11月 8日(金)	いのちの学習全学年⑥
11月13日(水)	3年第2回基礎学力テスト 1年調理実習③④
11月14日(木)	県教育委員会学校訪問
11月15日(金)	1年小中交流活動⑤⑥
11月21日(木)	1年ふるさと学習(植樹)①~④
11月25~27日	2学期末テスト

1年生ふるさと学習(すだちの収穫)

【〇〇〇〇】
すだちの収穫体験に城西高校に行きました。長袖長ズボンは暑かったけれど、それでも棘がちくちくして、すだち農家さんは大変なことがわかりました。調理実習が楽しみです。

【〇〇〇〇】
総合ですだちを取りました。城西高校のすだち園にお邪魔して、すだちの取り方やGAPについて教えてもらいました。初めてだったので、いい体験になりました。

【〇〇〇〇】
城西高校へ行ってすだちを取りました。高校2年生たちが一緒にしてくださって、その中に知っている先輩もいたのでうれしかったです。いっぱい取れました。

【〇〇〇〇】
総合ですだちの収穫体験をしました。二度切りをして、ていねいに収穫することができました。すだちを仕分けするところも見ました。こんなに早く、大きさごとに分けられるのだとびっくりしました。貴重な体験になりました。

【〇〇〇〇】
城西高校ですだちを取りました。初めてのすだち取りだったけれど、だんだん慣れてきて籠いっぱい取れました。またやりたいです。

【〇〇〇〇】
すだち狩りを体験しました。帽子と長袖長ズボンを着て軍手もつけていたけれど、棘が痛かったです。でもきれいなすだちに出会うことができました。とてもいい体験ができて良かったです。

【〇〇〇〇】
すだちの収穫体験がありました。私は何回かすだちを取ったことがあったので慣れていましたが、棘が刺さりそうで少し怖かったです。今回は3人休んでいて、みんなですだち取りができなかったけれど、次の調理実習は、みんなそろってしたいです。

【〇〇〇〇】
神中祭ではどのようなことをするのか、どのような感じで進めるのかなどを知り、主役の3年生が輝けるようにサポートし、競技も全力でできました。けれど、片付けや準備を進んで出来ず、先輩方がいろいろしてくれました。だから、これからは自分から進んで準備片付けをし、後輩から頼られる先輩になります。

【〇〇〇〇】
神中祭で特に大切にしたのは、「先輩との関係」です。もちろん自分が楽しむことも大事ですが、主役は3年生なので自分が今できることや先輩のためにできることをよく考えて、わからないことはすぐ聞くようにしました。先輩は怖いイメージがあったけれど、そうではないということが神中祭を通して実感しました。来年は後輩に頼ってもらえるような先輩になれるように頑張ります。

【〇〇〇〇】
僕たちにとっては初めての神中祭で3年生にとっては最後の神中祭でした。ドキドキワクワクの朝でした。いざ始まるとドキドキワクワクはすべて、「とても楽しい」に変わりました。どの競技や文化祭も心に残る最高の神中祭でした。



